

La Página del Medio Ambiente

CONGRESO CELEBRADO EN TOLEDO

La actividad cinegética, clave en el medio rural

La conciencia ecológica por parte de los cazadores y una legislación comprometida con el medio ambiente pueden dinamizar el sector

EyE
C-LM

La subsecretaria del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, María Felicidad Montero, inauguró en Toledo el I Congreso Nacional "Caza y Desarrollo Rural", donde subrayó que el aumento de la conciencia ecológica por parte de los cazadores y una legislación cada vez más comprometida y eficaz en la protección del medio ambiente, pueden fomentar una práctica que aporta ingresos, crea puestos de trabajo y dinamiza otros sectores económicos del medio rural.

Durante su intervención, la subsecretaria del MARM señaló que, aunque las actividades agrícolas y ganaderas constituyen una parte muy importante del tejido socioeconómico de las zonas rurales de España, la actividad cinegética se constituye como un elemento más del medio rural, pasando en muchos casos a ser una alternativa en determinadas zonas y, en otras, un importante complemento a los aprovechamientos agrícolas, ganaderos y forestales. De esta forma, apuntó Montero, la caza aporta directamente rentas y empleo a diferentes sectores. Además,



Las subsecretaria del MARM, en la mesa inaugural del Congreso.

CAZA

Está siendo una alternativa en determinadas zonas

añadió que supone un complemento importante para el sector del turismo, ya que esta actividad desplaza cada año a millares de cazadores

SECTOR

Genera unos ingresos aproximados a los 3.000 millones

nacionales y extranjeros por todos los puntos de la geografía española. Según destacó Montero, este turismo cinegético contribuye a au-

mentar las posibilidades de desarrollo del medio rural,

Para corroborar la importancia económica de la actividad, la subsecretaria del MARM apuntó que este sector genera unos ingresos estimados próximos a los 3.000 millones de euros anuales, a lo que hay que añadir unas estimaciones de 30.000 empleos en España, distribuidos en todos los subsectores.

CONCESIÓN AYUDAS ECONÓMICAS

EYE



Imagen de la Junta de Gobierno.

Luz verde a 70 proyectos de Medio Ambiente

Están dentro del proyecto de Cooperación entre ayuntamientos y asociaciones

EyE
CUENCA

La Junta de Gobierno de la Diputación Provincial de Cuenca, presidida por Benjamín Prieto, ha aprobado la concesión de ayudas económicas a un total de setenta municipios dentro del proyecto de Cooperación Medio Ambiental, entre Ayuntamientos y Asociaciones sin ánimo de lucro.

En total, para este programa, se habían recibido setenta y cuatro solicitudes, dos de ellas fuera de plazo y cincuenta y seis con algún error o carencia en la documentación aportada. Tras un periodo para que los ayuntamientos pudieran corregirlos, finalmente han sido se-

tenta los municipios que han visto aprobadas sus ayudas.

Además de este punto, la Junta de Gobierno de la Diputación Provincial de Cuenca ha estudiado un informe-propuesta del Servicio de Servicio de Planificación y Contratación, sobre la prórroga de vigencia de los Convenios Específicos de Colaboración entre la institución provincial y los ayuntamientos con cuencas, para el desarrollo de infraestructuras de Servicios Sociales y Sanitarios.

Asimismo, se pusieron sobre la mesa otros dos informes referidos al Plan de Carreteras. El primero de ellos hace referencia a una propuesta de penalización a la concesionaria de la carretera CUV-7032 Torrebuécit-Abia; el segundo, se refiere a la factura presentada por la concesionaria Conquense de Infraestructuras S.A. relativa al canon mensual.



España - Francia - Italia - Alemania - México - Brasil - Reino Unido - Portugal - Estados Unidos - China - Rusia - Catar - Egipto

40 países.
El mismo viento.
Iberdrola.
Líder mundial
en energía eólica.

